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千曲市林業振興協議会出席委員 

 

長野森林組合更埴支所        支所長          春日 賢一 

ＮＰＯ千曲の森           会長           小野 孝雄 

若宮、羽尾、須坂、上徳間、内川、千本柳財産区           議長           小山 利雄 

  ちくま営農センター         センター長        近藤 修治 

  千曲市区長会連合会更埴支部     土口区長         平林 敏夫 

    千曲市区長会連合会戸倉支部     黒彦区長         塚田 保隆 

  千曲市区長連合会上山田支部     新山自治会      宮原 秀幸 

  鳥獣保護員             鳥獣保護委員     杉本 一三 

  千曲市建設業協会          理事         古家 正紀 

              

   

 

欠席委員 

  長野地域振興局           林務課長       佐藤 繁 

  みどりの少年団育成会        更級小学校長     浅井 かよ子 

  一般公募                         堀口 強 

   

出席職員 

千曲市 農林課長                  小林 千春 

    森林整備係長                齊木 信浩 

    森林整備係 主査              岡田 真一 

    森林整備係 主事              飯島 大 

      

     長野地域振興局 林務課 普及係 主査        黒石 秀夫 



《協議事項》 

（１） 平成 30年度事業予定について 

（２） 松くい虫防除対策について 

《協議事項について、委員からの質問・意見等》 

○○委員 平成３０年度事業で、例年に比べて増えている事業は大池総合案内所改築

事業だけでしょうか。 

齊木係長 はい。入札については平成３０年４月２３日（月）に行われ、落札候補業

者は、建築主体工事が㈱アルプス、機械設備工事が長坂建設、電気設備工

事が KDKとなっております。工期は平成３０年１０月２６日までとなって

おります。平成３０年１１月３０日までに仮設事務所からの引越し等を実

施します。 

育樹祭が平成３０年１０月６日にありますので早めに進めてまいります。 

  

○○委員 現在の山は荒れており、非常に環境が悪くなっている。 

松くい虫の件については、松が白骨化したもの、虫がついていないものは

補助金の対象外になっているが、そういったものを見過ごしているのは山

の安全面において非常に不安を感じる。 

私案ではありますが、春は白骨化したもの、虫がいない木を全面的に伐倒

し、秋に集中的に防除する案がいいと思っております。 

岡田主査 安全面からも白骨化した松を伐倒していくことは必要だと思います。補助

金の関係がありますので長野県と相談しながらご希望に添えるよう検討し

ていきたいと思います。 

黒石主査 今の制度では松の白骨化は補助金の対象にならないが、危険だと思います

ので検討してまいりたい。 

○○委員 景観的な面についてはどうお考えですか。 

黒石主査 観光資源になっているものも多々あるので、そういった場所は森林税で隙

間を埋めるものがあるのでそれを使うのも手だと思います。 

地域の実情を踏まえて検討してまいりたい。 

  

○○委員 川西方面対岸民有林の間伐が遅れているので進めていただきたい。 

松くい虫対策は、千曲市で毎年やっていただいているが追いつかない状況

にあるが上手に進めてもらいたい。 

  

小林課長 森林税、新たな森林管理システムについてぜひ、市町村の声を聞いて都合

のいいシステムを作ってもらいたい。 

税金は皆平等に払っているのに、使う用途が限られ施工しずらいものが多

い。 

黒石主査 足を現場のほうに向けて、市町村の意見をなるべく取り入れて進めてまい

りたい。 

  



○○委員 大池総合案内所について、当時の火災の時は市で火災保険に加入していた

のか。 

齊木係長 火災保険の補償内で建て直しの設計をしているので規模が小さくなってし

まった。 

  

黒石主査 （大池総合案内所について）県産材の利用とあるがどのように進めていく

のか教えてください。 

齊木係長 去年の協議会の中でできれば市産材を使ってほしいという意見があった

が、値段の関係でなかなか難しいとのことであった。 

県産材については、外壁に使用しております。その他については、建築業

者と相談し、なるべく使っていくように進めてまいりたいと思います。 

 


